

《单词百科:homeostasis是什么意思?homeostasis怎么发音?homeostasis的解释和用法》

英语单词homeostasis是什么意思?homeostasis怎么读?homeostasis怎么发音?简答网为您整理了homeostasis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



homeostasis怎么读

homeostasis的读音:[h mi ste s s]

homeostasis的意思

1、n.动态静止;动态平衡;(社会群体的)自我平衡;原状稳定;

homeostasis的相关词组

1、emotional homeostasis [体]情绪稳定;

homeostasis的双语例句

1、Auxin homeostasis, polar transport and signaling affect the whole progress of leaf development.

生长素的稳态调控、极性运输和信号转导影响叶片发育的全过程。

2、Against Stress . Velvet antler helps the body to maintain homeostasis against heat, cold, and electric shock.

保护应急能力:鹿茸具有帮助人体应对过热, 过冷, 压抑, 气候突变或电刺激维持体内平衡。

3、ACN contamination could result in the disharmony of calcium homeostasis of liver in rats.

结果认为丙烯腈能显著地抑制大鼠肝脏 Ca^{2+} -ATPase和激活磷酸化酶A的活性, 可导致大鼠肝脏钙稳态的失调。

4、It serves distinct yet complementary function with the blood vascular system in maintaining tissue homeostasis.

维持体内稳定, 它属于血管系统, 但也有其独立的功能。

5、Thoday distinguishes " phenotypic flexibility " from " developmental homeostasis. "

Thoday把“表型可塑性”与“发育同形作用”区别开。

6、The criterion of irreversibility is also not decisive for the interpretation of demarcation of developmental homeostasis.

不可逆标准对于解释或区分发育同形作用也是不明确的。

7、As a critical link Between the Body's two control systems, the hypothalamus regulates homeostasis.

由于是身体两个控制系统间的联系, 下视丘调节自我恒定性。

8、Glial cells are central in providing for brain homeostasis.

神经胶质细胞在提供脑内(功能)平衡中起枢纽性作用。

9、Sodium, potassium and chloride, along with phosphates and bicarbonates, function

to maintain homeostasis.

钠、钾和氯与磷酸盐、碳酸氢盐在一起,起着维持体内稳衡的作用.

10、Abnormal electrolyte levels may point to a mineral deficiency or a defect in ion homeostasis.

血浆脂类和相关的脂蛋白测定也有帮助.

11、The goal is to maintain emotional balance in order to protect internal homeostasis.

其目的是为了保护内部体内平衡保持情绪平衡.

12、Cell proliferation and apoptosis are essential development and tissue homeostasis.

摘要细胞增殖和细胞凋亡是多细胞生物控制组织细胞稳态的重要机制.

13、The phenomena of cyclophysis and topophysis, are also consequences of developmental homeostasis.

周期特性和地方特性这些现象也是发育同形作用的结果.

14、The multifaceted role of PNEC system include lung development, neonatal adaptation and during postnatal airway homeostasis.

PNEC系统的复杂角色包括肺的发育、保护新生儿和出生后的气道平衡.

15、Maintenance of internal homeostasis is an essential feature of a normal body.

内部稳态的维持是正常机体的本质特征.

16、Immune system is a very important system to maintain homeostasis in body.

免疫系统是维持机体自身稳定的一个重要系统.

17、Abnormal electrolyte levels may point to a mineral deficiency or defect in ion homeostasis.

电解质异常可能表明矿物质缺乏或离子的内稳态受到破坏.

18、Crying serves a homeostasis function for the organism as a whole.

哭为整个机体起着体内平衡的功能.

以上是简答网为您整理的homeostasis怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于homeostasis的用法、homeostasis的释义、homeostasis的相关详情请点击：
：<https://dict.jiandongshicai.cn/homeostasis>

